

小海高等学校生活指導係発行

## 今年度も残りわずか

2年生の皆さんは修学旅行お疲れさまでした。天候にも恵まれ、数多くの学習や体験ができたことと思います。今後の学校生活にしっかり活かしていきましょう。すでに生徒会や班活動では実質的なリーダーとして活動しているわけですが、自宅研修で3年生が登校しなくなると、あらためて気持ちが引き締まるのではないかと思います。

3年生は卒業認定試験も終わり、いよいよ高校生活の総まとめです。まずは単位認定に係る内容にしっかり取り組んでください。課題の提出や追試験など、まだまだ緊張感が必要です。同時に身の回りの私物の整理と持ち帰りを計画的に進めてください。また、自宅研修中は次年度への準備をしたり、進学先、就職先に関係した書物を読んだりしながら、もう一回り自分を成長させる有意義な期間となるよう心がけましょう。規則正しい生活態度や、本校生としての生活の決まりの遵守はもちろん継続してください。

1、2年生諸君の登校日は30日もありません。それぞれが達成感をもって学年を終了できるよう、もうひと頑張りしましょう。特別なことをしなくても、毎日のやるべきことを丁寧に積み重ねるだけで十分なはずです。

## 冬の道路は危険がたくさん！

例年になく暖冬で、大寒（二十四節気の一つ。寒さが一年のうちで最も厳しい頃）を過ぎた実感がありません。今後、まとまった雪が降り、厳しい寒さが訪れたとして……。昨年と同内容ですが、この時期の登下校時にいくつか注意をしなければならない点をあげます。自分の行動を振り返ってみましょう。



### ● 道路に広がらない

特に国道から上ってくる本間川集落内の道は狭く車も通ります。降った雪が道路脇に残っていると更に狭く滑りやすくなります。いつも以上に注意が必要です。

### ● 「歩きスマホ」などの「ながら歩き」は絶対にしない

登校時に限らず校内でも同様、痛い目にあってからでは遅いのです。イヤホンをつけていて周囲の音が聞こえなかったり、お喋りに夢中で不注意にならないようにしましょう。

### ● 周囲の安全は自分で確認・確保

東馬流の公民館前や洞門付近など、道路を横断する箇所が多くあります。安全を確認せずに前の人に付いていくという生徒がとても多く見られます。横断する際は必ず自分の目で左右の確認をしましょう。また、車が見えたり車が来る音が聞こえたりした場合は、横断をせずに通り過ぎるまで待ちましょう。車も雪道や道路が凍っていたりして急には止まれないことがあります。前の人に付いていくのではなく自分で的確な判断をすることが大切です。